

Emprender 'Antonieta Davis', motor del Plan Archipiélago

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 21 de Junio de 2017 20:01 - Última actualización Miércoles, 21 de Junio de 2017 20:09



Quince nuevas empresas de las islas alzaron vuelo hoy en el marco del Programa de Emprendimiento 'Antonieta Davis' de la Presidencia de la República y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD); la Financiera de Desarrollo (Findeter) y el SENA. El evento contó con la presencia del gobernador Ronald Housni.

Estas nuevas empresas que le aportan al desarrollo económico y social del archipiélago recibieron los recursos del Fondo Emprender, en lo que se constituye en la tercera etapa del Programa de Emprendimiento 'Antonieta Davis'

Durante el evento, el mandatario de los isleños fue destacado como el primer Gobernador del país en apostarle al emprendimiento en Colombia realizando un significativo aporte al Fondo. Housni Jaller por su parte, felicitó a las nacientes empresas y exaltó la autogestión como uno de los instrumentos más determinantes del desarrollo de los pueblos.

Emprender ‘Antonieta Davis’, motor del Plan Archipiélago

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 21 de Junio de 2017 20:01 - Última actualización Miércoles, 21 de Junio de 2017 20:09

“Crear empresa es una ardua tarea que requiere de grandes esfuerzos y compromiso por parte de los emprendedores. No todos logran pasar de las ideas a la realidad. Felicitaciones a todos los que lograron esta primera meta”.

Desde que fue lanzado en junio de 2016, el programa Antonieta Davis ha entregado más de 6 mil millones de pesos para la creación de 46 empresas en el Archipiélago. Esta iniciativa empresarial genera más de 300 empleos dignos y formales.